

Mike Faust, Director Douglas A. Ducey, Governor

15 de mayo de 2020

Estimados padres:

Quiero expresar mi gratitud y celebrar sus esfuerzos por seguir participando en los servicios y la crianza compartida durante estos tiempos sin precedente. Gracias por apoyar la participación virtual y las maneras creativas de seguir en contacto con sus hijos durante esta pandemia.

El Departamento ha estado trabajando los últimos dos meses para dar soluciones que protejan su salud y la salud de sus hijos, de sus cuidadores actuales, del personal y de los proveedores del Departamento. A medida que el gobernador comienza a flexibilizar las restricciones en la comunidad sobre quedarse en casa, debemos ser cautelosos y planificar con atención cómo retomar las actividades habituales, incluyendo los contactos en persona y las sesiones/visitas de crianza.

Necesitamos su ayuda al retomar las visitas en persona.

Primero, les pido que **lean y sigan las directrices establecidas.** Como arizonianos, todos colaboramos para limitar la propagación del COVID-19 y, si seguimos estas directrices, podemos reducir los riesgos para ustedes, sus hijos, los cuidadores y el personal.

Segundo, las directrices **exigen que los padres y el personal usen una mascarilla durante todas las visitas.** Necesitamos su ayuda para asegurarnos de que esto se cumpla y le pedimos que llegue a la visita con su mascarilla. **Traer su mascarilla ayudará a que la visita comience a tiempo.**

Retomar las sesiones/visitas de crianza en persona es un regreso muy emocionante a un momento más normal con sus hijos. Ayúdenos a que esta transición sea exitosa apoyando las protecciones establecidas, llegando con una mascarilla y, lo más importante, animando a sus hijos en este momento incierto.

Gracias otra vez por su paciencia.

Mike Faust Director